



Fonds für Barrierefreiheit | 17.08.2022 | Nr. 172/22

Andrea Tschacher: Gleichberechtigte Teilhabe wird weiter gestärkt

Anlässlich der Bewilligung weiterer Projekte aus dem Fonds für Barrierefreiheit äußerte sich die CDU-Landtagsabgeordnete Andrea Tschacher, fachpolitische Sprecherin für Menschen mit Behinderungen:

„Inklusion ist ein Menschenrecht. Daher dürfen wir in unseren Anstrengungen nicht nachlassen, Teilhabe und Inklusion vollständig umzusetzen und Barrieren in allen Lebensbereichen weiter abzubauen. Ich begrüße es daher sehr, dass die Landesregierung bereits zum vierten Mal, in enger Abstimmung mit der Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderungen, Michaela Pries, Projekte aus dem Fonds für Barrierefreiheit gefördert hat. Der Fonds für Barrierefreiheit ist ein Erfolgsprojekt.

Es konnte bereits viel für Menschen mit Behinderungen in unserem Land erreicht werden. Es bleibt aber permanente Aufgabe, unserer Gesellschaft, für die Belange von Menschen mit Behinderungen zu sensibilisieren und das Engagement für die Teilhabe eines jeden Menschen in unserer Gesellschaft fortzuführen. Die Inklusion muss mit Augenmaß weiterentwickelt werden und somit die Rechte von Menschen mit Behinderungen weiter gestärkt werden – auf dem Weg zu einem Inklusionsvorzeigeland“, sagte Andrea Tschacher.